
Donnerstag 5. März 2020

Einmal über den Regenbogen...

Das Symbol des Regenbogens steht für alle Menschen die nicht heterosexuell leben und lieben.

Gerade in den letzten Jahren hat sich im Blick auf jene Menschen viel in unserer Gesellschaft zum Positiven verändert. So wurde durch die Beseitigung von diskriminierenden Gesetzen und dem Sichtbarwerden in den Medien und der Öffentlichkeit eine wachsende Akzeptanz ermöglicht. Auch für die Röm.-Kath. Kirche stellt sich die Frage nach einem offenen und wertschätzenden Umgang mit allen Menschen. Der „Diözesane Arbeitskreis für Homosexuellenpastoral“ (DAHOP) der Kath. Aktion der Diözese Linz engagiert sich für einen offenen und selbstverständlichen Umgang mit dem Thema „LesBiSchwule Menschen“ und lädt deshalb zu einem Gesprächsabend ein, zu dem sowohl Angehörige und Freunde gleichgeschlechtlich-liebender Menschen eingeladen sind als auch all jene, die sich darüber informieren wollen.

Infos:

Einmal über den Regenbogen...

Gesprächsabend zum Thema: "LesBiSchwule Menschen und Kirche"

Mittwoch, 22. Jänner 2020, 19.30 - 21.00 Uhr

Bildungszentrum Franziskushaus Ried/Innkreis

Gesprächsleitung: Eva Frauenberger, Florian Baumgartner (Mitglieder im DAHOP)



<https://www.dioezese-linz.at/>

DARSTELLUNG: Desktop Mobil **Auto**